

CONCLUSIÓN

¡La Biblia no dice nada en el Nuevo Testamento sobre dar el diezmo como un mandamiento!

Lamentablemente la mala interpretación del diezmo, ha afectado a la verdad. Es sabido que cuando Dios se manifestó al pueblo judío en el Antiguo Testamento nosotros estábamos lejos de sus promesas sin esperanza y Dios en el mundo (Efesios 2:11-12). ¿Entonces, porque tenemos que guardar el diezmo que fue dado en el Antiguo Testamento y no a nosotros?

Muchos quieren justificar la práctica del diezmo diciendo que es para ayudar a la congregación, aunque no esté mal ayudar. No es correcto usar la palabra de Dios de forma mal intencionada. Recuerde la exhortación que Pablo dijo a Timoteo *“ten cuidado de ti mismo y de la doctrina”* 1 de Timoteo 4:16, y Pedro también dijo que: en los posteriores tiempos vendrían falsos maestros que se introducirían y enseñarían cosas perversas, pero muchos les seguirán engañados y la causa de sus palabras fingidas sería la avaricia, pero Dios lo castigaría (2 de Pedro 2:1-3).



Sí desea más información sobre la congregación puede escribirnos o llamarnos:

Iglesia de Cristo
0985842325 /0995674921
idc7julio2013@gmail.com

Prohibida su venta



El Diezmo pertenece al Antiguo Pacto

Cuando Jesús ofreció la última cena a sus discípulos, dijo "Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre" 1 de Corintios 11:25 La palabra pacto significa contrato o testamento. El antiguo testamento fue un acuerdo entre Dios y la humanidad por medio del pueblo de Israel (lea Génesis 9:9, 17:2-19; Éxodo 34:27) Pero, Jesús cumplió el antiguo pacto Mateo 5:17 y Gálatas 4:4.

También Él clavo la antigua ley en la cruz según Colosenses 2:14 y hebreos 10. Así que nosotros no estamos bajo la antigua ley o el antiguo pacto.

El diezmo fue parte de la antigua ley. Dios le dio muchas leyes al pueblo de Israel e incluso el diezmo para enseñar al hombre como ser obediente (Levítico 27:30-34). Pero en ningún lugar del Nuevo Testamento encontramos un mandamiento para dar un diez por ciento como los judíos.

Con el fin de comprender mejor el tema tenemos que entender los principios que nos gobiernan sobre este tema que encontramos en la Biblia. Si entendemos los principios entonces será mucho más fácil su aplicación a nuestras vidas.

¿Debemos diezmar hoy?

Muchas de las religiones usan como fundamento Malaquías 3:8-10: "¿Robará el hombre a Dios? Pues vosotros me habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? En vuestros diezmos y ofrendas. Malditos sois con maldición, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado. Traed todos los

diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde."

Usado sicológicamente para mentalizar a las personas que no pueden negarse a diezmar. Aunque es una gran verdad que nadie puede robar a Dios, el pasaje está mal utilizado.

Como todo buen seguidor de la palabra de Dios cada uno de nosotros debe ser diligente al estudio de la Biblia y escudriñar para ver si las cosas que se dicen por los hombres son correctas (Hechos 17:11). Para ello la Biblia misma da instrucciones lo suficientemente claras en cuanto al diezmo.

A continuación:

- El diezmo significa "décima parte"
- Eran productos agrícolas, ganado, vino, aceite, y las primicias de sus manadas y de tus ganados. Deuteronomio 14:22-23. NO ERADINERO.

¿Para quiénes era el diezmo?

- Era para los Levitas (Deuteronomio 12:19)
- De los Levitas a los sacerdotes (Números 18:25-28 y Nehemías 10:38-39)
- Para el mismo que llevaba el diezmo (Deutero.14:22).

¿Cada cuánto tiempo se debía hacer?

- Había un diezmó anual, CADA AÑO, y otro cada TRES AÑOS. Servía para alimentar

a los Levitas, el extranjero, el huérfano, y la viuda que hubiere en la población. (Deuteronomio 14:28-29).

- No se encuentra en ningún lugar que cada día de reunión.

¿Dónde era llevado?

- El diezmo anual era para un lugar específico "EL TEMPLO" (Deuteronomio 14:23). No en el cualquier lugar
- El de tres años, podía ser guardado en sus ciudades (Deuteronomio 14:28).

¿Existía el dinero y la moneda en ese tiempo?

- Si, la biblia dice que ya existía el dinero (Deuteronomio 14:25)
- Con esto nos muestra Dios que Él no quería dinero. Dice: entonces lo venderás y guardaras el dinero en tu mano y vendrás "comprarás" (Deuteronomio 14:25).

¿Este mandamiento es universal?

- Aunque la Biblia muestra que Abram dio los diezmo a Melquisedec (Génesis 14:20). No era ley y fue un botín de guerra "la décima parte recuperada."
- Luego fue establecido como ley para los JUDIOS, Dios hizo pacto con ellos en el Sinaí (Levítico 27:30-34).
- Nosotros NO somos JUDIOS. Y no tenemos que guardar algo que DIOS NO nos mandó.